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Die Anfrage der SPD-Fraktion vom 27. Februar 2020 (DS 20-12961) wurde an die 
BS|Energy mit der Bitte um Stellungnahme weitergeleitet, welche hierzu wie folgt mitteilt:

Zu Frage 1:

Für die nächsten Jahre steht aufgrund der vorausschauenden Planungen und Investitionen 
der vergangenen Jahre ausreichend Leistung für das Laden von Elektrofahrzeugen in 
Braunschweig zur Verfügung. Für die weitere Zukunft bereitet sich BS|Energy entsprechend 
vor und investiert, dort wo notwendig, in neue Netze und Anlagen bzw. verstärkt diese. 
BS|Energy beobachtet die Entwicklung sehr genau und wird dort, wo es auch in naher 
Zukunft zu Hotspots kommen wird, Maßnahmen durchführen. In Einzelfällen kann es 
notwendig werden, Leitungen oder andere Betriebsmittel zu verstärken bzw. 
Steuerungsmechanismen vorzusehen.

Zu Frage 2:

Die technische Aufrüstung wird, sofern notwendig, durch Verstärkungen oder Neubau von 
Leitungen oder anderen Betriebsmitteln durchgeführt. Eine weitere Variante ist die 
Aufrüstung der Betriebsmittel durch intelligente Technik und Steuerungsmöglichkeiten. Hier 
muss der konkrete Fall betrachtet und die richtige Lösung angewendet werden.
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